

→ leitet, uns tröstet und ermutigt; auch unsere Geschwister, die uns gut zureden und anfeuern. Deshalb: „Lasst uns aber im Gutes tun nicht müde werden! Denn zur bestimmten Zeit werden wir ernten, wenn wir nicht ermatten.“ Galater 6,9

Die begehrte Goldmedaille war der Lohn für Yemisi Vertrauen auf Gott. Auch wir werden Lohn empfangen, wenn wir nicht aufgeben und weitermachen:

„Siehe, ich komme bald und mein Lohn mit mir, um einem jeden zu vergelten, wie sein Werk ist.“ Offenbarung 22,12

■ Wolfgang Heitz

Kinderrätsel-Ecke

Glckslg d Brmhrzgn,
dnn s wrdn Brmhrzgmt
rlngn. Glckslg, d rnn
Hrzn s nd, dnn s wrdn
Gtt shn. Glckslg d
Frdnsstftr, dnn s wrdn
Shn Gtts hßn.

Drei Sätze aus dem Matthäusevangelium – aber da fehlt doch was!

Was muss in diesen Sätzen ergänzt werden, damit man sie lesen kann? Wer kann sie vervollständigen? Schreibt euren verbesserten Text auf einen extra Zettel und werft diesen bis zum 22. September in den Kollektenkasten. Es gibt wieder einen Preis.



Versammlung:

Sonntags um 10 Uhr – gleichzeitig Kinderstunde

Versammlung mit Abendmahl und Gebet:

Jeden Montagabend treffen wir uns um 20 Uhr, um das Abendmahl zu feiern und gemeinsam für aktuelle Anliegen zu beten. Jedes Gotteskind ist herzlich dazu eingeladen – jeden ersten Sonntag im Monat zusätzlich um 09:15 Uhr.

Krabbelkreis:

Vierzehntägig mittwochs von 9:30 bis 11 Uhr
aktuelle Termine und Treffpunkt auf Anfrage

Chorprobe:

Donnerstags um 19 Uhr. Jeder, der Spaß und Freude am Singen hat, ist herzlich eingeladen.

Jugend: Freitags um 20 Uhr

Royal Rangers:

Freitags, 16:30 bis 18:30 Uhr (außer in den Ferien)
Treffpunkt: zwischen Oster- und Herbstferien auf dem Grundstück mit der Adresse Birkhahnweg 28a in Moormerland, zwischen Herbst- und Osterferien im Gemeindegebäude im Mühlenweg 2c
Ansprechperson: Lukas Grabe, Tel.: 04946-899 8363

Kleiderkammer:

In unserer Kleiderkammer werden saubere und heile Textilien, Schuhe und Spielsachen angenommen. Das Missionswerk Friedensbote bringt die Spenden zu bedürftigen Menschen in den Osten, z. B. Ukraine, Georgien, Moldawien. Annahme: Donnerstags von 9:30 bis 12 Uhr. Bitte keine Bücher und Haushaltswaren – danke!

Adresse: Mühlenweg 2c, 26789 Leer-Loga

Website: www.gam-loga.de

Älteste:

Joe Wittrock	Tel.: 04961-5640
Wolfgang Heitz	Tel.: 0491-73717
Eckhard Lüling	Tel.: 04921-946770

Gemeindebüro:

E-Mail: post@gam-loga.de; Tel.: 0491-99751595
Vor-Ort-Treffen gerne nach Terminabsprache.

Konto:

Christliche Dienste e.V. / Sparkasse LeerWittmund
IBAN: DE45 2855 0000 0008 9532 34
BIC: BRLADE21LER



Mitteilungsblatt für Glieder und Freunde
der Gemeinde am Mühlenweg in Leer-Loga

Yemisi Ogunleye – Goldmedaille im Kugelstoßen



© DLV/Theo Kiefner

Sie vertraute auf Gott
und errang den Sieg

Nr. 507 – September 2024

Goldmedaille für Yemisi Nicht aufgeben – weitermachen!



Yemisi Ogunleye hat die Goldmedaille im Kugelstoßen bei den diesjährigen Olympischen Spielen gewonnen. Zu einem der Reporter sagte sie: „Ich bin beim ersten Versuch gestürzt, auf das Knie, an dem ich mehrfach operiert wurde.

In diesem Moment hatte ich eine Entscheidung zu treffen: Gebe ich jetzt auf oder nehme ich es als Chance an, aufzustehen, meine Krone zu richten und weiterzumachen? Und ich habe die Chance gepackt und gesagt: Du stehst jetzt auf und machst weiter. Gott, du hast versprochen, wenn ich Glauben habe, dass ich heute über mein Limit hinausgehen kann und schaffen kann, was unmöglich ist. In dem Moment hatte ich eine solche Ruhe in mir und ich sagte: Stoße, soweit du kannst.“

An anderer Stelle sagte sie: „Ich glaube an Jesus; und dieser Moment hat wirklich gezeigt, dass Glaube Berge versetzen kann. Ich wusste, als ich in den Wettkampf gegangen bin: Heute habe ich eine Ruhe in mir, die nicht von dieser Welt ist.“

Sie ist ein wunderbares Beispiel für Menschen, die nicht aufgeben. Nachdem sie gestürzt war, hat sie nicht aufgegeben, sondern „ihre Krone zurechtgerückt“ – damit meinte sie wohl: „Gott, du verlässt mich nicht, ich bin dein Kind.“ Auch wir müssen uns manchmal aufraffen und entscheiden, im Vertrauen auf unseren Herrn Jesus Christus weiterzumachen.

Yemisi hatte eine gute Trainerin, die ihr manche Anstrengung zumutete. Auch wir haben einen Trainer, den Heiligen Geist, der uns in alle Wahrheit →

HERZLICH
WILLKOMMEN!

Sonntag, 01.09.

9:15 Uhr – Sonntags-Abendmahl

10 Uhr – Versammlung

Wir wollen einen König haben!

1.Samuel 8,1-22

Rudolf Wessels

Montag, 02.09.

20 Uhr – Abendmahl mit Gebet

Donnerstag, 05.09.

19 Uhr – Chorprobe – Jeder, der Spaß und Freude am Singen hat, ist herzlich eingeladen.

Die Chorproben finden jeden Donnerstag – außer in den Schulferien – von 19:00 Uhr bis 20:30 Uhr statt. Ansprechperson: Silvia Sinning, 0152 34240121



Sonntag, 08.09.

10 Uhr – Versammlung

Über die Größe Gottes – „auf dass ihr erfüllt sein möget zu der ganzen Fülle Gottes“

Christian Hunsmann

Montag, 09.09.

20 Uhr – Abendmahl mit Gebet

Sonntag, 15.09.

10 Uhr – Versammlung

Gottes Größe in Gericht und Gnade

Nahum 1,1-2,3

Timo Günther



Gemeindefest

Jung und Alt sind herzlich eingeladen zu einem Nachmittag mit Spiel- und Kreativangeboten und gemeinsamem Essen!

Das monatliche gemeinsame Mittagessen wird vorgezogen – bringt bitte einen Beitrag für das Mittagbüfett mit! Dazu gibt's gegrillte Bratwürste für 1 € pro Stück. Die Einnahmen werden für das Waisenhaus →

→ in Südafrika gespendet. Wer hat Lust, einen Kuchen für den Nachmittagskaffee mitzubringen? Und es werden noch Helfer für die Vor- und Nachbereitungen gebraucht. Bitte, in die Liste an der Saaltür eintragen - danke!



Montag, 16.09.

20 Uhr – Abendmahl mit Gebet

Sonntag, 22.09.

10 Uhr – Versammlung

Der Auferstandene am See von Tiberias

Johannes 21,1-14

Marcel Verwaal

Montag, 23.09.

20 Uhr – Abendmahl mit Gebet

Sonntag, 29.09.

10 Uhr – Versammlung

Das Gleichnis vom Sämann

Eckhard Lüling

Montag, 30.09.

20 Uhr – Abendmahl mit Gebet

Vorankündigung:

Samstag, 05.10. Frauenfrühstück

Lene Lambertus wird über Gottes Führung in ihrem Leben berichten. Details folgen.



Einladung an alle Teens:

Liebe Teens!

Wir laden euch herzlich zum Teenkreis ein! Wir starten direkt nach den Herbstferien am 23.10. von 16:30-18:30 Uhr (mit Abendessen).

Bist du 10-14 Jahre alt?

Dann komm vorbei und bring auch gerne deine Freunde mit! Wir freuen uns auf dich!

Luka, Silas, Irina und Timo